

CHRONIQUE FOREX*

Données en zone euro plutôt inquiétantes

ALEKSANDR VOSKOBOJEV

Un camouflet de plus pour la banque d'Angleterre, des données supplémentaires inquiétantes de la zone euro ainsi que le budget optimiste de la Nouvelle Zélande ont été les principaux faits marquants de la semaine qui vient de s'écouler. Dans le même temps, le yen japonais affichait son premier gain hebdomadaire depuis trois mois alors que la crise mondiale et la montée des tensions en Ukraine ont stimulé une demande d'apaisement. La paire de devises USD/JPY est, cependant, confrontée à un fort soutien autour de 101.30 et seule une pénétration de ce niveau ouvrira la voie à un S3 hebdomadaire à 100.67. Malgré la réunion de la Banque du Japon cette semaine, il est fort probable que les responsables politiques restent fermes sur la politique monétaire et ne feront pas d'annonces surprises, car étant sûrs que la récente hausse des impôts n'aura aucun effet sur l'économie. Il est également peu probable que la réunion du FOMC donne une forte impulsion au dollar américain, en gardant à l'esprit les gains considérables dans le marché de l'emploi. Par conséquent, la paire est susceptible de fluctuer autour du même niveau et de continuer



ainsi entre le R1 hebdomadaire et la période 200 SMA (graphique 4h) à 102.26 et le récent bas à 101.30.

Il est également fort peu probable que les chiffres de l'inflation ainsi que la deuxième estimation du PIB puissent devenir des catalyseurs de la livre sterling, puisque le dernier rapport sur l'inflation n'a montré aucune intention d'augmenter les taux de sitôt. En outre, le changement de prestataire de comptage de la semaine passée et le taux de chômage ne sont pas en mesure de surprendre les marchés à la hausse, donc, même dans le cas des données plus solides que prévues, la réaction devrait être de courte durée. Au même moment de la rédaction de ces lignes, le GBP/USD luttait pour se placer au-dessus du niveau 1.6796, représenté par la pé-

riode 200 SMA (graphique 4h), un S1 hebdomadaire, et une ligne de résistance du modèle «Falling Wedge» formée sur le graphique de 4h. Il y'a maintenant deux niveaux clés pour les Traders à positions courtes et longues, trouvés aux niveaux respectifs de 1.6732 et 1.6896.

La monnaie à laquelle il vaut la peine de s'intéresser est le dollar canadien. Ce dernier est resté quasiment inchangé pendant les cinq derniers jours de Trading, cependant, deux semaines plus tôt il représentait l'un des gagnants principaux parmi d'autres monnaies majeures. L'IPC ainsi que le commerce de détail ont un grand potentiel pour surprendre les marchés à la hausse, poussant ainsi le dollar canadien plus haut.

* Dukascopy Bank